まちかど

第54回交通安全子供自転車全国大会出場

過 環境防災課 ☎84-0317

開成小学校6年生チームが東京ビッグサイトで開催された 「第54回交通安全子供自転車全国大会 | に出場しました。

全国47都道府県の各大会で優勝した47チームによっ て、交通ルールの知識を問う学科と安全走行・技能走行 の実技が競われました。全国大会常連の強豪チームが名 を連ねる中、開成小学校6年生チームは、28位と大健闘 しました。



▲開成小学校6年生チームの皆さん



▲平和に思いをはせながら朗読を聴く参加者の皆さん

平和のつどい

圖 福祉課 ☎84-0316

平和の大切さを町民の皆さんに広く知っていただくため、 遺族会主催による「平和のつどい」を開催しました。

コーラスサークル「ハイドレインジア」による戦時中親しま れた歌のコーラスや、「劇団ぽぽ」による戦争に関するお話の 朗読がありました。

当日は、町民の皆さんをはじめ約50人が参加し、戦争の ない社会へ決意を新たにしました。



ジュニアサマースクール開催!

過 教育総務課 ☎82-5221

小学生を対象に、夏休みを利用した体験学習 「あじさい塾 ~夏休み版~ | (ジュニアサマースクール)を13講座開催し ました。

徒競走教室や科学教室など、地域や町内企業・事業所の 皆さんに先生となっていただき、様々な教室を開催しました。 子どもたちは、様々な体験を通して知識を深めました。



▲「新庁舎で環境に優しいゼロ·エネルギービルディング 工法を学ぼう教室」(8月21日(水)開催)



開催された「2019FIM世界耐久選手権最終戦 鈴鹿8時間 耐久ロードレース第42回大会※ | において、ガレージ4413 の高村嘉寿さん(中家村)が運営するチーム「TONE RT SYNCEDGE4413 | がSST (スーパーストッククラス) で見事、 憂勝を飾りました。

7月25日(木)~28日(日)に三重県の鈴鹿サーキットで

※日本最大のオートバイレースです。大会期間中 には約10万人

4413HP▶





まちかど



▲地域のみんなで楽しんだ夏祭り(中家村自治会)



「自治会夏祭り」盛大に開催!

過 自治活動応援課 ☎84-0315

7月から8月にかけて、各自治会で夏祭りが開催されま

祭りの準備段階から片づけまで、地域の方々が一丸と なって取り組み、大いに祭りを盛り上げました。子どもか らお年寄りまで皆さんが楽しめる夏祭りとなり、地域の絆 をより一層深める機会となりました。



骨密度測定会

⑤ 保険健康課 ☎84-0327

マックスバリュ開成店と開成町の共催で骨密度測定会 を同店舗(1階入口)で実施しました。骨密度測定や握力 測定、試食、簡単な健康相談を実施し、63名の方が参加 されました。

参加された方は、「自らの骨密度を知り、運動や食生活 を見直すいい機会になった。 | と話していました。



▲和やかな雰囲気で行われた測定会



▲26年ぶりに優勝を飾ったバドミントン部の皆さん

足柄上郡総合体育大会

⊕ 自治活動応援課 ☎84-0315

第68回足柄上郡総合体育大会(足柄上郡体育協会連絡 協議会主催)が開催され、11種目のスポーツで足柄上郡 5町の対抗試合が繰り広げられました。

開成町は、総合では惜しくも準優勝でしたが、野球、バス ケットボール、バドミントン、バレーボール (男子、女子) で 種目優勝を果たすことができました。特にバドミントンは 26年ぶりの種目優勝となりました。

選手の皆さん、おめでとうございます!



北海道幕別町の子どもたちが来町

⑧ 教育総務課 ☎82-5221

都市間交流を進めている北海道幕別町の小学校5・6 年生の児童20名が来町しました。

開成南小学校でお出迎えした後、開成町の児童とお互 いの町の概要発表や手を使ったレクリエーション等を行 いました。

翌日には、箱根や富士山などを一緒に見学しながら交 流を深めました。



▲開成南小学校で交流を深めた子どもたち

町の写真を投稿中!開成町公式instagram→



開成町の情報を毎日発信中!開成町公式Facebook→

鈴鹿8時間耐久ロードレースで優勝!

広報かいせい 2019.9.1